



Syndicat Local Pénitentiaire **FO Justice** MA LYON-CORBAS

Un agresseur des forces de l'ordre

le 27 mai 2023, lors du repas au 2^e étage de la MAH1, le détenu O. incarcéré chez nous pour des faits de violences avec arme sur personne dépositaire de l'autorité publique, **a récidivé**. Il n'a pas hésité à s'en prendre à notre collègue en lui assénant un coup de poing au visage. Il aura fallu le courage de plusieurs collègues, face à ce déséquilibré pour mettre fin à l'incident.

Résultat des courses : 3 jours d'ITT.

Une fois de plus, nous sommes face à un individu incontrôlable qui dès son arrivée, avait fait un séjour au SMPR, qui s'était prolongé en UHSA.

Que fait-il dans nos détentions ? Pourquoi ne l'a-t-on pas gardé dans un service adapté ?

Il est tellement plus simple de remplir nos prisons avec des profils psychiatriques plutôt que de les hospitaliser.

Pour notre organisation syndicale, il est inadmissible que les collègues subissent les frustrations de ce genre d'énergumène.

Le quotidien des collègues est : fatigue morale et physique, stress, découragement, pression, et pourtant nous pouvons compter sur eux de jour comme de nuit.

De surcroît, nous ne pouvons accepter de servir de défouloir.

Madame la Directrice, n'attendons pas le drame pour réagir.

Nous exigeons en urgence : des renforts en personnel et des encadrants en nombre.

Le bureau local FO Justice souhaite un prompt rétablissement au collègue blessé et lui apporte tout son soutien.

Le bureau local FO Justice se tient à sa disposition pour toutes demandes ou démarches administratives.

Le bureau local FO justice exige le transfert immédiat de ce danger, anti force de l'ordre.

Le bureau local FO Justice félicite l'ensemble des collègues pour leur professionnalisme.

@ :fo.lyoncorbas@gmail.com

☎ :04-72-48-36-26

BL FO Justice Lyon-Corbas

Le 30 mai 2023

